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展演活動總表

類別 地點 時  間 活動名稱 展演單位 參加方式

演
藝
活
動

南海
劇場

03/09㈥18:30
錯。訣─ 2014 北一松山
戲劇社聯合公演

北松劇團
TEL 0975-126-754

            $50

展
覽
活
動

第 1、2
展覽室

02/20㈣ - 03/04㈡ 2014 中 ‧ 韓美術交流展
中 ‧ 韓美術交流學會
TEL (02)2663-2102#4810



03/08㈥ - 03/27㈣ 大地─ 2014 年加拿大
華人藝術家境外聯展 

溫哥華華人藝術家協會

TEL 0933-278-566


第 3
展覽室

02/26㈢ - 03/16㈰ 時光林油畫世界 ✿ 時光林
TEL 0918-862-671



03/19㈢ - 04/06㈰
彩繪童年，揮灑創意
─ 2014 學習成果發表

臺北市國語實驗國民
小學美術創作研究社
TEL 0928-988-651



南海戶
外藝廊

02/25㈡ - 03/31㈠ 森林裡的夢想
啄木鳥工作室
TEL 0938-049-953



3

♣1 h /1.5h 現場排隊索票：演出前 1 時 /1 時 30 分起索票，每人最多 2 張，索完為止。　　 
 索票，TEL 洽詢展演單位 | 自由入場、自由參加、自由觀賞 |  售票、 +優惠，TEL 洽詢展演單位

兩廳院售票，TEL (02)3393-9888 | 年代售票，TEL (02)2341-9898 | w 華娛售票 TEL (02)2577-0362

※入場須知

✿觀眾迴響：如欲進一步了解或回饋該活動，請連結展演單位網頁 ( 活動網頁期限至活動結束後 4 週有效 )。

1. 劇場活動，請於演出前 30 分排隊入場。
2. 南海藝文廣場活動，如遇雨天，請移至南海書院觀賞。
3. 展覽時間 09:00-17:00，週一休館。
   ◎第 3 展覽室．南海戶外藝廊，展期最後一日至 12:30。（主、協辦活動除外）
4. 本館展演活動若遇颱風來襲，將依人事行政局公告異動，詳情請逕洽：(02)2311-0574。

展演活動總表  Schedule2
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Exhibition & Performance Schedule for Mar. 2014

Organizer
Co-Organizer

※
If the above event(s), for any Force M

ajeure, is changed, please
    consider our center's announcem

ent as the only  principle. 

Event Venue Time Title The Presenter Entry Method

Performance 
Activities

Nan Hai 
Theater

Mar.09 -18:30

Miss-Goodbye – The 2014 
Drama Show by Drama 
Clubs of Taipei First Girls’ 
School and Song-Shan 
Senior High School

Bei-Song Drama Club
TEL 0975-126-754

            $50

  Exhibition 
  Activities

Exhibition
 Room 
Ⅰ . Ⅱ

Feb.20 - Mar.04 2014 Taiwan-Korea Art 
Exchange Exhibition

Taiwan-Korea Art 
Exchange Academic 
Association

TEL (02)2663-2102#4810



Mar.08 - Mar.27
2014 Art Exhibition by 
Chinese Canadian Artists - 
The Land

Chinese Canadian 
Artists Federation in 
Vancouver

TEL 0933-278-566



Exhibition
 Room Ⅲ

Feb.26 - Mar.16
The Art World of TimeLin  

✿
TimeLin
TEL 0918-862-671 

Mar.19 - Apr.06
Performance of Effort: 
Paint Your Childhood.Free 
the Creativity

MEPS Creative Art 
Club
TEL 0928-988-651



  Nan Hai   
  Outdoor 
  Gallery

Feb.25–Mar.31 Dreams in the Forest
The Woodpecker 
Studio 
TEL 0938-049-953



♣1 h /1.5h Request on the Spot Ticket：60/90 minutes before the performance.　 
 Free  Ticket，TEL Exhibition Unit |  Free Admission |  Ticket Price, +              Ticket Discounts ,TEL Exhibition Unit  

ArtsTicket，TEL (02)3393-9888 |  ERA Ticket，TEL  (02)2341-9898  | w WalkiE Ticket, TEL(02)2577-0362
※ Entrance Guideline

   Audience Response： For acquiring further information or submitting feedback to the event, please link to 
the webpage of the performances (the webpage will be available for additional 4 
weeks for completed events).

1.Please line up for entrance to the theater 30 minutes before the performance starts.
2.The activities at Nan Hai Open-Air Arts Square will be moved to Nanhai Academy if it is a rainy day.
3.Exhibition time 09:00~17:00，Tuesday to Sunday. The last day of the exhibition at the Exhibition 

Room III and Nan Hai Outdoor Gallery will be closed at 12:30 pm.
4.If the typhoon warning issued, please refer to the Central Personnel Administration's 
  announcement or contact the Center at (02)2311-0574

✿

Schedule  展演活動總表 3
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活動網址：http://news.ner.gov.tw/nertaiwan/cht/index.php

03.09 ∣ 六 ∣ 18:30 ∣ 120 分鐘 

錯。訣  2014北一松山戲劇社聯合公演

Miss-Goodbye – The 2014 Drama Show by Drama Clubs of Taipei First Girls’ Song-Shan Senior High 

School 
演出單位∣北松劇團

曾經，他們都是綻放的玫瑰，揮霍著美麗，嗅著青春

的氣息，牽著彼此，說好不分離，奉獻了自己的靈魂，用

盡全力，不過渴望一切能成為永恆……16 年後，當年女孩

重聚了卻缺了一人，回想起 16 年前，怎麼、怎麼一切都變

了……難道青春真的太倉促，愛真的太奢侈嗎？

聚焦賞析∣ 一部記錄青春的故事，16 年後的自己回去看 16 年前，

令人有種「青春只駐留於回憶」的不勝唏噓，透過戲

劇演出，探討友情、愛情與衝突，表達正值高中的我們的看法。

      Once, they were blossoming roses, squandering their youth and inhaling the scent of 
being young.  Hand in hand they promised each other to never part. So they dedicated their 
souls and exhausted their efforts, all in the hopes of making everything last forever…..16 
years later, when these girls reunite, one is missing however. Looking back 16 years, why…why 
has everything changed….. is it true that their youth just f lew by too quickly and love is too 
precious to be squandered? 

Focus∣ It is a story about being young. Looking back at themselves 16 years ago, the girls can’t help but 
sigh that the “days of our youth are only to be found in memories.” The drama takes the audience 
to explore friendships, love and conflicts, expressing how we young girls in senior high school 
really think.

徵
稿

各路人馬飆創意

作伙獻計‧給美感解碼
對美的事物有獨到見解者；
亟思將身邊廢物化腐朽為藝術者；
自許充滿美感細胞的魔法師者；
想打破僵化思維，顛覆傳統藝術學習方式者⋯⋯
速速翻出圖文並茂壓箱寶，展現新世代美學力量！

獻計資格：具師生身分，意欲分享創意絕技者。
爬格字數：約二千至五千字。
投稿方式：
[線上投稿] 臺灣藝術教育網http://ed.arte.gov.tw 點選「 

美育雙月刊／線上投稿」區，上傳文章、圖
片。

[郵寄投稿] 備電子稿件，掛號郵寄至10066臺北市中正
區南海路43號「美育編輯部」收。

天
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103-107
美感教育年

北松劇團

南
海
劇
場

N
an  H

ai  Theater
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02.20 - 03.04 ∣ 四 - 二 ∣ 09:00-17:00   ▶ 週一休館 

2014 中‧韓美術交流展
2014 Taiwan-Korea Art Exchange Exhibition
主辦單位∣中 ‧ 韓美術交流學會
協辦單位∣國立臺灣藝術教育館、華梵大學美術與文創學系、文化大學美術學系

中韓文化交流源遠流長，檢諸史乘可直溯隋唐以前。彼此陶染之際，美術

發展同時互顯共榮，形成東亞文明中波瀾壯闊的藝術長河。韓國美術發展從雖

曾吸收宋朝李郭畫派與明朝浙派、吳派及清朝揚州畫派等之形式技法，卻能另

闢新境，開創風格鮮明的韓國畫風，深值國內畫界觀摩學習。

聚焦賞析∣中韓美術交流展邁入第 25 年，目的係透過展覽和互訪活動，彼此學習觀摩，

藉以擴大創作領域，提升國內民眾及學子的欣賞及創作視野。

     Taiwan-Korea art exchange can be traced back to as early as before the Sui and Tang 
Dynasties according to history books. While inf luencing each other, we shared achievements 
in art development and together formed a magnif icent river of art in East-Asian civilization.  
The development of Korean art though it incorporated the art skills of the Li-Guo School of the 
Sung Dynasty the Zhe and Wu Schools of the Ming Dynasty and Yang-zhou school of the Qing 
Dynasty, was able to create a unique style that exhibits distinct features of Korean painting 
and is def initely worthy of people in the painting circle in Taiwan to appreciate and learn from.

Focus∣ This year marks the 25th year of the Taiwan-Korea Art Exchange Exhibition. Its purpose is to allow 
people of both nations to learn from each other via exhibitions and visits in order to expand the 
form and boundary of art making for both sides as well as improving their abilities to appreciate 
art and broadening their horizons.

創作擂臺
高手就是你

第
２
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅱ

第
１
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅰ

展覽活動  Exhibition Activities

連勝彥《論語述而篇》
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 Exhibition Activities  展覽活動 

第
１
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅰ

第
２
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅱ

全國學生圖畫書創作獎得獎作品線上欣賞

http://ed.arte.gov.tw/painting/index.htm

03.08 - 03.27 ∣ 六 - 四 ∣ 09:00 -17:00   ▶ 週一休館 

大地  2014年加拿大華人藝術家境外聯展

2014 Art Exhibition by Chinese Canadian Artists - The Land
主辦單位∣溫哥華華人藝術家協會
協辦單位∣國立臺灣藝術教育館

本展匯集來自世界各地旅居加拿大之華人藝術家作品，透過每位生活在

加拿大這塊土地上的華人藝術家，以「大地」為主題，運用東方思維，融

入西方的美學觀，創造出一種加拿大特有的多元藝術風格，藉此促進與加

拿大以外地區的國際藝術交流，分享豐盛的藝術饗宴。

聚焦賞析∣ 由 73 位旅居加拿大著名華人藝術家，以「大地」為主題，創作出一系

列加拿大特有的多元藝術風格，展出作品約 120 件，含各類媒材。

   The exhibition has gathered artworks by Chinese artists living in 
Canada from all over the world. Every Chinese artist that lives in Canada, 
using “mother earth” as the theme of their artwork, applies eastern 
thought with the western aesthetic concept to create artworks of diverse artistic styles unique 
to Canada. 

Focus∣ 73 well-known Chinese artists living in Canada have created a series of artworks with diverse styles 
unique to Canada based on the theme of “mother earth”. There are a total of 120 artworks in many 
media in the exhibition.

周士心《江山勝覽》
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第
３
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅲ

02.26 - 03.16 ∣ 三 - 日  ∣ 09:00-17:00   ▶ 週一休館  ∣ ✿

時光林油畫世界
The Art World of TimeLin 
展出者∣時光林

時光林是創造新、美、好時光的藝術家，他豐富的人生歷練和多

年養成的藝術品味，以時間為創作題材，不斷展現新風貌；其底蘊發

自對人本的關注，對生命的感動，真誠與人分享的心。從畫作能感受

到溫暖、樂活、幸福的氛圍，同時鼓勵我們，應把握當下時光，構築

未來夢想！

聚焦賞析∣ 本展主要以油畫為創作素材，展出三年來備受觀眾好評的「針」

藏美好時光系列、賞宇宙時光系列、時光之旅系列。

     TimeLin is an artist who creates new and great times.  His rich experience in life and 
artistic taste developed for years allow him to keep making time-themed paintings from new 
aspects; his passion comes from his concern for the humanities, how touched he is by life and 
his sincerity in wishing to share this with others. From his paintings, we feel the atmosphere of 
warmth, LOHAS and happiness, and are encouraged to make the best use of the time we have 
on hand to construct a dream for the future. 

Focus∣ Mainly oil paintings, the exhibited works include the well-acclaimed series “Remember the Good 
times”, “Appreciating the times in the Universe” and “Time Travel.

03.19 - 04.06 ∣ 三 - 日  ∣ 09:00-17:00   ▶ 週一休館  

彩繪童年，揮灑創意  2014學習成果發表

Performance of Effort:Paint Your Childhood.Free the Creativity 
展出單位∣臺北市國語實驗國民小學美術創作研究社

「出發吧！帶著水彩、色鉛筆與相機，紀錄看見的美好，珍藏鬧熱

世界，展開我們的色彩冒險之旅！」兒童的天馬行空，與自由揮灑，是

本次展覽的主軸，透過傳統美術創作與當代數位影像創作，分享豐富、

熱情、獨特的他們的創作世界。

聚焦賞析∣ 展出內容包含：兒童畫與數位影像創作，展現美術創作的多元風貌，

透過這樣的展出，除了展現自我，更希望能達到觀摩與學習的效果。

     “Let ’s set out! Bring your water colours, coloured pencils and 
cameras. Record all the beautiful things you see and collect carefully 
the hustle and bustle of the world. Let ’s embark on the journey of a 
colourful adventure!” The unlimited imagination of children and their 
free will to create artworks are the two main themes of this exhibition. Through the creation 
of traditional art works and modern digital images, they would like to share their world of 
creation that is rich, passionate and unique. 

Focus∣ The exhibited contents include: children’s paintings and digital image works, exhibiting the multiple 
facets of art making. The aims of this exhibition, in addition to al lowing children to express 
themselves, are to allow both young artists to observe and learn from each other.

時光林油畫世界    

時光林《蘇州》

國語實小美研社《恐龍特展》

展覽活動  Exhibition Activities8
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南
海
戶
外
藝
廊

N
an H

ai O
utdoor G

allery

美，心嚮往之

美，在嚮往它的人心裡，比在看到它的

眼裡，綻放出更耀眼的光彩。

Beauty shines brighter in the heart of 
him who longs for it than in the eyes of 
him who sees it.

紀伯倫(Kahlil Gibran，1883-1931，
黎巴嫩詩人)《沙與沫》

 Exhibition Activities  展覽活動 

02.25 - 03.31 ∣ 三 - 一  ∣▶ 展期最後一日至 12:30 

森林裡的夢想
Dreams in the Fores
主辦單位 | 啄木鳥工作室
協辦單位 | 國立臺灣藝術教育館             

本展內容包括：組木藝術 ( 透過「人」與「木」構成的「休」，傳

遞其創意、想法和巧思)、漆器藝術(脫胎，以土為胎，成形後灌水取土，

表施生漆、貼布或著色，重覆工序 30 餘次推光完成 )、鑲木藝術 ( 將小

木塊依材色、紋理質感效果，堆砌幾何對稱的立體造型 )、采木嵌花 ( 以

木材當作繪畫原料，以茄冬入石榴的技巧，延續美的趣味，重尋山林裡

的芳香氣息 )。

聚焦賞析∣ 木材是古老、親切的自然材質，一棵樹的成長代表生命的紀錄。樹幹、樹皮、樹枝、樹葉、樹

根……從生活中極盡所能的挑逗你的視覺，激怒你的靈感。

     The exhibition includes:  Art Wood (conveying their creativity, ideas and thoughts through the Chinese 
character “Rest” made up of the characters for “man” and “wood.”); Lacquerware Art (bodiless: clay is 
the lacquerware body; after it is formed, irrigating with water to get the clay out.  Apply coats of raw 
lacquer, cloth or colours to the surface, repeating the process more than 30 times to create the artwork); 
Art parquet (arrange small pieces of wood according to their colours and texture into three-dimensional 
artworks of geometric symmetry); Wood Inlaid Patterns (using wood as material for painting, plus the skills 
of Jia-dung inlaid shi-liu to continue the enjoyment of beauty and recall scents of the forest.) 

Focus∣ Woods is a kind of ancient and familiar-to-human natural material. The growth of a tree represents a 
record of life.  Its tree trunk, tree bark, branches, leaves and roots…they seduce your attention, and 
inspire your souls in everyway they can in daily life.

啄木鳥工作室《天倫樂》
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103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

10



    活動時間：週日14:00-16:00                                                           參與對象：國小學生親子組

 03/09   GOOD LUCK幸運草小禮盒       04/13  發現親子攝影的趣味

    活動時間：週日10:00-11:00                                                           參與對象：國小學生親子組

  03/02《蜘蛛寵物》《龍王的眼睛》                     03/09《山上的水》《糖果公主》

  03/16《松鼠先生知道幸福的秘訣》《Be My Friend 和我做朋友》

  03/23《小老虎大嗓門》《阿迪與朱莉》            03/30《星月》《北極熊》

藝術教育推廣活動

志工說故事

參加方式：免費

1.線上報名：請至以下任一網站「熱門研習」項下，點選報名。

2.活動網站：國立臺灣藝術教育館全球資訊網 http://www.arte.gov.tw/index.asp。

	 臺灣藝術教育網 http://ed.arte.gov.tw/ch/Index/index.aspx。

3.錄取方式：依報名先後順序正取國小親子10組（備取5組，遞補者另行通知），
額滿為止。

※報名及詳細課程內容於開課前1個月刊登活動網站；活動內容如有異動，依本館公告為主。

活動地點：本館研習班教室。

活動洽詢：(02)2311-0574分機232。

活動地點：本館藝術教育圖書室親子區。

活動洽詢：(02)2311-0574分機234。

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

自由入座
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館長

與民
有約

登記時間∣ 103年 2月 19 日    3月 5 日 9:00~17:00 

登記窗口∣ 1. 服務臺：臺北市南海路 43 號  2. 電話：(02)2311-0574 分機 110
 3. 傳　真：(02)2312-2555　     4. 網址：http://www.arte.gov.tw

            ※1. 可親至服務臺登記，或以電話、傳真、電子郵件等方式申請。

2. 未用制式登記表書寫者，請載明：姓名、出生日期、電話、地址、約談主題。

約見時間∣ 103年 3月 12日 (星期三 ) 14:30~17:00

約見地點∣ 本館南海書院 2 樓會議室（臺北市南海路 43 號）

※1. 每次約見人數以 5 人為原則，依申請登記時間先後順序及約談主題之迫切性，

編號排定。（書面或電話通知）

   2. 本活動由本人親到 ( 請攜帶國民身分證核對 )。非本人到場，取消約見資格。

   3. 如叫號未到者，視同放棄，並依序遞補，登記人不得異議。

   4. 有下列情事之一者，本館不予受理登記，事後發覺者，取消其約見資格：

⑴代理他人申請登記或陳情。⑵約談主題與本館業務之改進、建議或陳情無關

或非本館權責者。⑶重複約見之案件。⑷約談內容要求保密者。

   5. 本館員工不得參與本活動，或代替他人申請登記。

(02)2311-0574 分機 111活動洽詢

    一個豐富多元的藝術教育資源寶庫，無論何時、何地皆能自由徜徉的藝術殿堂。

最新消息專區
 提供「藝教消息」「徵選公告」「招生訊息」「教師進修」「國際 交流」，

讓您掌握最新藝教資訊。

藝論紛紛－藝教諮詢 Q&A

 有關藝術方面的問題，要如何尋找到答案呢？專業的師資群，提供您最

完整諮詢服務。

藝拍即合  

  一個學校藝術教育與公民營社團機構媒合交流之入口網。整合藝術教育政策、

人才庫及建置各學習領域豐富且具特色之教學資源。網址：http://1872.arte.gov.
tw/index。

網路藝學園
  有視覺、表演、音樂等多門藝術類線上課程。加入網路藝學園會員，其達到課程閱讀時
數並通過測驗後，可獲得公務員終身學習時數或教師研習時數，亦可累積點數獲得贈品。
歡迎邀請親朋好友一同加入學習行列。網址：https://ed.arte.gov.tw/ch/Index/index.aspx

臺灣藝術教育網 http://ed.arte.gov.tw/ch/Index/index.aspx‧ 與民有約 opinion exchange

登記時間∣ 102年 4月 2 日    4月 16日 9:00~17:00 

約見時間∣ 102年 4月 23 日 (星期三 ) 14:30~17:00

下 梯 次
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Mar. 2014Mar. 2014

教育部流感防疫專區

公務倫理與公義社會

觀眾須知 Audience Information

1. 每人一券，憑票入場，對號入座。並請於開演前 5 分鐘入座。

2. 除兒童節目外，禁止 7 歲以下兒童入場。

3. 演出前 30 分鐘開始入場，演出場內不得錄音、錄影、攝影、隨意走動及喧嘩。

4. 請勿攜帶危險物品、食物、飲料入場。

5. 不得於場內飲食、吸煙、嚼檳榔或口香糖等。

6. 遲到觀眾應於中場休息方得進入劇場，以免影響他人觀賞。

7. 本館場地不收受花籃、花圈等賀物。

1.One ticket for each person, admission with ticket, checking the number for the seat. Please be seated 5 
minutes before starting the performance.

2.Except children programs, children under 7 years old are not allowed to enter the performance venue.
3.Access to the venue 30 minutes before the performance starts. It's forbidden to record sound, record 

video, photograph, walk about at will, or clamour in the performance venue.
4.Please don't bring dangerous things, food, drink with you, and enter the venue in slippers or in disordered 

clothing.
5.It's forbidden to dine, drink, chew betel nuts or chewing gum in the venues.
6.In order not to influence the others, late arrivals will be allowed only at intermission.
7.Our Center's venues don't accept such gifts as flower baskets, flower wreaths.

1.危險公共場所，不去； 2.標示不全商品，不買； 3.問題食品藥品，不吃； 4.消費資訊，要充實； 5.消費行為，要合理；
6.消費受害，要申訴； 7.1950專線，要記牢； 8.消保活動，要參與； 9.爭取權益，要團結； 10.綠色消費，要力行。

消

費新生活
運

動
公務人員忠誠作為：

恪遵憲法及法律，效忠國家及人
民，增進國家利益及人民福祉。

提醒您

Audience Information  觀眾須知

MINISTRY OF EDUCATION REPUBLIC OF CHINA TAIWAN

預防 H7N9 流感 1

1
2

2

3

3要重衛生
 勤洗手
  經常使用肥皂清洗雙手

要遠離禽鳥 要吃熟食
不要到疫情流行地區的養禽場、
農場及鳥園參觀，也不要餵食禽
鳥，不要購滿或飼養來路不明的

禽鳥。

雞、鴨、鵝肉及蛋類

要完全煮熟後才吃。
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服務指南 Service Guide

 服務專線 Phone Number
　　 TEL：(02)2311-0574轉110

 開放時間 Hours
　　週二至週日09:00-17:00
　　休館日：週一、農曆除夕、大年初一
　　（若遇特殊情況另行公告）

　　Monday – closed
Tuesday – Sunday 09:00-17:00
Please Note: We are closed Lunar New 
Year and the first day after Lunar New 
Year.(It will be announced 
additionally if meets special conditions.)

 館  址 Address
　　10066臺北市中正區南海路43、47號　

No 43,47, Nanhai Road, Zhongzheng District, Taipei City 10066, Taiwan (R.O.C.)     

 網  址 Website
　　  全球資訊網 http://www.arte.gov.tw   http://www.facebook.com/ntaec

 臺灣藝術教育網址 Website of Taiwan Arts Education
　　http://ed.arte.gov.tw/ch/Index/index.aspx   

 藝術教育諮詢服務網址 Website of Arts Education Consulting Service
　　http://forum.arte.gov.tw/

 交通路線 Transportation

　捷運／淡水線中正紀念堂站(1、2號出口，步行約7分鐘)
　　　　小南門線小南門站(3號出口，步行約10分鐘)

　公車／中正二分局站(243、248、262、304、706，步行約5分鐘)
　　　　建國中學站(1＊、204＊、630＊，步行約2分鐘)
　　　　南昌路站(3、5、18、38、227、235、241、243、295、662、663，步行約6分鐘)
　　　　南門市場站(羅斯福路各線公車，步行約7分鐘)
　　　　植物園站(242、624、907、和平幹線、藍28，步行約6分鐘)
                ＊含備低地板公車

　MRT／1.Danshui Line to Chiang Kai-Shek Memorial Hall (Exit at No. 1 or 2)
　           2.Xiaonanmen Line to Xiaonamen (Exit at No. 3)

　 BUS／1. No. 243, 248, 262, 304, 706 : to "Zhongzheng Second Police District".
        　 2. No. 1＊, 204＊, 630＊: to "ChienKuo High School".
         　3. No. 3, 5, 18, 38, 227, 235, 241, 243, 295, 662, 663 : to "Nanchang Road Sec.1".
            4. No. 242, 624, 907, Heping MainLine, BL28: to "Botanical Garden".
            5. All Roosevelt Road lines: to "Namen Market".
                 ＊Including Low-Floor Buses

National Taiwan Arts Education Center

NTU�
Hospital

H
A

N
G

JH
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U
 S. R

D
.

SIANGYANG RD.

NANCHANG RD.

NANHAI RD.

請附回郵（每期郵遞票價3.5元）及郵寄資料(姓名、地址、郵遞區號)，
信封註明「函索藝教資訊×期數」，逕寄本館表演藝術教育組收。

《藝教資訊》
免費索取

請裁剪填寫以下資料，附於函索郵寄信封內

1.檢附郵資3.5元×          期＝              元   聯絡電話：

2.收 件 人：                           □新訂讀者。  □續訂讀者，□地址更新如下(原地址者無需R)

  收件地址：□□□-□□  


